

だから私は、仁愛大学の
コミュニケーション学科で
学んでいます。

COM

英語の先生になって、
世界が広がるきっかけを
つくってあげたい。

コミュニケーション学科3年

窪田 琉乃

仁愛女子高校出身

英語が好きになったきっかけは、子どもの頃に両親と一緒に見ていた海外ドラマ。“英語がわかるともっと面白いんだろうな”と感じていました。また、先生になりたいと考え始めたのは、弟や妹に勉強を教えていた時です。自分が説明したことが伝わり、問題が解けて喜んでいる姿を見た時に嬉しさを覚えました。入学して思ったのは、先生との距離の近さです。相談しやすいのは安心に繋がります。昨年9月にアメリカのカリフォルニア州立大学フラトン校に留学しました。コロナ禍でホームステイは出来ませんでしたが、ホームパーティなど現地の学生と触れ合う機会を用意してくれたのはありがたかったです。今、ゼミでは異文化理解を学んでいます。外国人の考え方に触れると世界が広がりますね。将来は、英語を好きになる、そのきっかけになれる先生になりたいです。親しみやすい存在がいいですね。

Have a look! ↓



留学時、日本語で福井をプレゼンテーション。理解度のベースにあわせて行いました。

選んだの？

コミュニケーション学科を

どうして先輩たちは

COM

コミュニケーションで、
もっと発見や
気づきを得たい。

コミュニケーション学科1年

福田 栞永

武生商工高校出身

初対面の人に自分から声をかけたり、地元イベントに参加したり、積極的に部活の交流をしたり。人とコミュニケーションするのが好きなんです。



就活の武器を
身につけるの
にぴったり。

コミュニケーション学科1年

野川 涼太朗

羽水高校出身

将来、公務員になって地域の活性化に貢献したいです。資格取得や簿記検定、TOEIC®など、就活の武器を身につける場所として選びました。

生徒を英語好きに
できる、そんな先生に
なりたくて。

コミュニケーション学科1年

山本 四季

勝山高校出身

もともと英語が苦手だったんですが、高校の先生のおかげで授業が楽しくなった経験があります。そんな英語の先生になりたいくて選びました。



国際的なビジネスに
役立つ知識とスキルを
身に付けたい。

コミュニケーション学科1年

矢田 凜

敦賀気比高校出身

父が水産加工の会社の経営者で、将来は後を継ぎたいです。ここには地元企業との連携授業もあり、国際コミュニケーションも学べます。



テレビの裏方が
公務員。どちらも
選べるように。

コミュニケーション学科1年

吹上 詩織

三国高校出身

きっと大きな達成感のあるテレビの仕事と、両親の働く姿を見てきた公務員。そのどちらかになりたいと思っています。ここならどちらも選べるはず。



時代が求める、あなたが求める、コミュニケーション力がここで！

地域・組織の課題を解決する
企画・マネジメント力

ビジネスコース

【免許&資格】

簿記、英検・観光英検、ITパスポート、
社会福祉主事(任用資格)

多様化する社会・文化をとらえる
調査・分析力

社会・文化コース

【免許&資格】

社会調査士、ITパスポート、簿記、
英検・観光英検、社会福祉主事(任用資格)

国際社会で役立つ
実践的英語力

国際英語コース

【免許&資格】

中学校・高等学校教諭一種免許状(英語)、
TOEIC®、英検・観光英検、ITパスポート、簿記、
社会福祉主事(任用資格)